



### **Le gardien de but camerounais André Onana a pris la décision de rejoindre l'équipe nationale après le début de la CAN.**

Depuis quelques jours, la Fecafoot et Manchester United sont engagés dans des discussions pour libérer Onana afin qu'il puisse rejoindre l'équipe nationale pour la compétition continentale. Initialement, le gardien aurait dû se joindre à ses coéquipiers en même temps que le reste de l'équipe, mais aux dernières nouvelles, Onana sera absent lors du premier match du Cameroun contre la Guinée le lundi 15 janvier 2024.

Rigobert Song, le sélectionneur de l'équipe camerounaise, a anticipé sur cette situation et a appelé 4 gardiens dans sa liste, sachant très bien la fiabilité et l'importance d'Onana dans l'équipe.

Pour la CAN 2017, Onana avait déjà décliné la sélection afin de se concentrer sur son club, l'Ajax. À l'époque, il venait de commencer à briller et avait peur de perdre sa place si sa participation à la compétition le privait de précieux temps de jeu. Bien que difficile, cette décision s'est avérée déterminante pour l'avenir de sa carrière, à la fois en club et en équipe nationale.

«Je commençais à peine à jouer. J'avais tellement de pression que si je bougeais, je perdais

ma place, expliquait-il l'an passé. Si je venais à la CAN 2017 je perdais tout, je n'aurais pas eu la même carrière. Cette décision a été importante. Elle a été difficile mais si c'était à refaire, je referais la même chose car ça a déterminé mon avenir», déclarait-il.